



NOTA DE PRENSA

TPA estrena la semana próxima un nuevo programa: “Así es mi pueblo”

- El programa recorre pueblos, aldeas, caseríos y espacios recónditos, y lo hace de la mano de sus propios habitantes, que nos enseñarán la magia del lugar donde viven
- La cadena autonómica emite este domingo el concierto “Llume”, del grupo Xera, grabado en el Centro Niemeyer de Avilés

Gijón, 8 de marzo de 2013.

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrena la próxima semana un nuevo programa, *Así es mi pueblo*, que se emitirá los lunes, a las 22:30 horas, tras *Superasturian@s*. El programa, de una hora de duración y presentado por Sonia Fidalgo, recorre pueblos, aldeas, caseríos y espacios recónditos, y lo hace de la mano de sus propios habitantes, que nos enseñarán la magia del lugar donde viven.

Así es mi pueblo visitará lugares y barrios de Asturias para tener una idea más cercana del modo de vida de sus gentes, sus ocupaciones e inquietudes, pero también las señas de identidad que les hacen sentirse orgullosos del lugar donde viven y que, por ello, desean mostrar a los demás.

Hay casi 7.000 pueblos asturianos que esperan ser descubiertos. *Así es mi pueblo* se acercará a las parroquias y pueblos de Asturias para recorrer sus espacios más escondidos, de la mano de quien mejor los conoce: sus propios vecinos. Ellos nos presentarán a sus gentes, historia y tradiciones; sus oficios, artesanía y construcciones típicas; el paisaje, rutas y rincones secretos; sin olvidar la gastronomía, las fiestas y el folclore.

El primero de los programas de *Así es mi pueblo* visitará una pequeña localidad del concejo de Salas, Soto de los Infantes.

LLUME, UN ESPECTÁCULO MUSICAL Y VISUAL DE “XERA”

La cadena autonómica emite este Domingo, día 10 de Marzo, a partir de las 17:15 horas, el espectáculo “Llume”, del grupo Xera, grabado el pasado verano en el Centro Niemeyer de Avilés. “Llume” es un espectáculo musical y visual en el que



Xera presenta la evolución de la humanidad, desde sus orígenes hasta la actualidad, sirviéndose para ello de canciones y danzas, con la voz una niña como hilo conductor. La “Llume” (la llama) representa, en palabras de Xera, “el elemento de cambio que todos llevamos dentro y que nos empuja a transformar las cosas”.

En el espectáculo, de una hora larga de duración, participan junto a Xera grupo coral Los Peques de León de Oro, la banda de gaitas La Raitana y el grupo de batucada Matu na Cai.